

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang maha kuasa, yang senantiasa mencurahkan Rahmat-Nya kepada orang-orang yang beriman, yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk menyelesaikan Skripsi ini. Semoga Allah senantiasa mencurahkan Rahmat-Nya kepada seluruh keluarga dan kerabat sampai kita semua hingga akhir zaman.

Atas berkat rahmat dan hidayah-Nya, penulis mampu menyelesaikan Skripsi yang berjudul **“REPRESENTASI KEADILAN DALAM FILM *MIRACLE IN CELL NO 7* ADAPTASI BAHASA INDONESIA”** dengan cukup baik dan tepat waktu. Dalam penyusunan Skripsi ini banyak pihak yang mendukung dalam pelaksanaan pengerjaannya, karena itu saya sebagai peneliti sangat mengucapkan terimakasih. Terimakasih kepada Allah SWT berkat limpahan ridho dan rahmat-Nya sudah memberikan kemampuan kepada peneliti untuk menyelesaikan penulisan Skripsi ini hingga selesai.

Terimakasih kepada kedua orang tua saya Ibu Warsini dan Bapak Asep Hidayat. Terimakasih atas doa, dukungan serta kasih sayang yang tidak ternilai yang telah diberikan kepada peneliti sehingga membuat peneliti semangat untuk mengerjakan penyusunan Skripsi ini. Selain itu, peneliti menyadari terselesainya penulisan Skripsi ini adalah berkat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, untuk itu melalui kesempatan ini dengan segala kerendahan hati peneliti ingin

menyampaikan rasa hormat, terimakasih, dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada :

1. **Yth. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T.** selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan tempat untuk menuntut ilmu.
2. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.Si., AK. CA., CRP., CSRS.** Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Komputer Indonesia yang telah memberi kemudahan kepada peneliti dalam penyusunan Skripsi ini.
3. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Melly Maulin Purwaningwulan, S.Sos.,M.Si.** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia.
4. **Yth. Tine Agustin Wulandari, S.I.Kom, M.I.Kom.** selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia dan selaku dosen wali kelas Ilmu Komunikasi – 1 angkatan 2019 yang telah memberikan bimbingannya dan pengarahan yang amat sangat berarti.
5. **Yth. Dr. Manap Solihat, M.Si.** selaku Ketua Pelaksana Sidang Skripsi Tahun 2022 - 2023.
6. **Yth. Dr. Adiyana Slamet, S.IP., M.Si.** selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu dan tempat untuk membimbing, memberikan arahan yang amat sangat berarti, motivasi, masukan dan saran, serta pembelajaran yang sangat bermanfaat bagi peneliti.

7. **Yth. Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Komputer Indonesia** yang telah memberikan ilmu serta pengetahuan yang sangat berarti selama peneliti menuntut ilmu di Universitas Komputer Indonesia.
8. **Yth. Astri Ikawati, A.md. Kom Dan Ratna Widiastuti, A.Md.** selaku staff sekretariat program studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah membantu keperluan peneliti, sebelum serta sesudah peneliti melakukan penulisan Skripsi.
9. **Teman-teman Ilmu Komunikasi dan juga teman satu bimbingan,** selaku teman seperjuangan kuliah yang selalu memberikan dorongan, motivasi, dan dukungannya selama peneliti melakukan penulisan penyusunan Skripsi ini.
10. **Semua pihak yang telah terlibat,** untuk membantu dalam penyelesaian penyusunan Skripsi ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan Skripsi ini masih diperlukan penyempurnaan dari berbagai sudut, baik dari segi isi maupun pemakaian kalimat dan kata-kata yang tepat. Namun, peneliti sudah berusaha dengan semaksimal mungkin mengerjakan Skripsi ini dengan sebaik-baiknya agar tuntas hingga selesai. Oleh karena itu, guna penyempurnaan penyusunan Skripsi ini, peneliti selalu terbuka menerima kritik dan saran yang membangun dari pembaca sebagai meningkatkan motivasi peneliti agar menjadi lebih baik lagi kedepannya, semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca. Akhir kata, peneliti ucapkan terimakasih banyak pada semua pihak yang telah membantu dalam proses

menyelesaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pihak yang berkepentingan, Amiin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Bandung, September 2023

Peneliti

Sukma Rosalina

NIM. 41819024